

ASSEMBLEE GENERALE 5 MARS2016 – RAPPORT MORAL

51-248-285-392-483-442-592-544-586-697-641 = 4961 !

C'est le nombre de chats dont nous nous sommes occupés depuis la création de Planning-Chat, il y a maintenant 11 ans. Ce nombre n'a pratiquement jamais cessé de croître. D'où l'augmentation presque constante aussi des frais vétérinaires, stérilisations, tatouages, opérations diverses et soins. Les adoptions ont suivi, avec l'aide de familles d'accueil, alors qu'à l'origine nous ne pensions pas nous engager dans cette voie.

Je pourrais de même vous présenter le nombre de nos adhérents grandissant chaque année, passant de 81 à 467.

Grâce à eux, à elles, nos activités se sont également multipliées. Le rapport de notre secrétaire vous en donnera un panorama.

Bref, notre association a pris une dimension à laquelle nous ne nous attendions pas. Il faut s'en réjouir. Mais son fonctionnement a sans doute besoin maintenant d'être repensé, son action restructurée. Il y a là des questions que nous pourrions nous poser ensemble et que le nouveau Conseil d'Administration devra prendre en charge.

Une constante demeure : nous voulons être au service des chats qui ont besoin de nous.

Monique Veillé, Présidente